

El Alcalde Luis amoroso verificó el trabajo vial en los alrededores de la Universidad Católica

Alrededor de 80 familias del barrio San Pedro La Florida, en los alrededores de la Universidad Católica, se benefician del trabajo de asfalto que ejecuta el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato. Blanca Chimborazo, habitante del sector dijo: “Pronto tendremos un moderno sistema vial, gracias señor Alcalde por trabajar en las zonas donde hay mucha necesidad”.

La mañana del sábado cinco de septiembre del 2015 el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, recorrió este sector y constató el trabajo que se realiza. “Son obras necesarias que las estamos ejecutando a buen ritmo, el alcantarillado, el agua potable y el asfalto son una prioridad porque generan desarrollo”, argumentó la autoridad.

El GADMA invierte 650 mil dólares en el asfaltado de calles como la Nicolás Arteta y Calisto, Espinoza Polit, Julio Matovelle, Antonio Bastidas, entre otras que se ubican en los alrededores de la Universidad Católica y el barrio Santa Cruz.